

## Ratifican respaldo al Mandatario

Su "total e incondicional apoyo a la gestión del Presidente Augusto Pinochet", expresó el consejo nacional de la Unión Gremialista de Chile.

Luego de una reunión a la que asistieron los representantes de los estamentos laborales existentes en el país, el presidente Crescencio López entregó los acuerdos.

La Unión Gremialista, dice estar "consciente de que el pueblo ha depositado su confianza en un hombre recto, patriota y honorable y lo cual se ha confirmado en la Consulta Nacional de 1978 y por segunda vez reafirmado en el Plebiscito realizado en 1980, en que se aprobó la nueva Constitución Política de Chile al darle una amplia mayoría".

Además, que es "nuestro más ferviente deseo que el general Pinochet sea reelegido por una amplia mayoría ciudadana para un próximo, inmediato y nuevo período constitucional, a objeto de que logre consolidar, en definitiva, su obra importante y trascendente ya iniciada, todo ello conforme a la doctrina y principios que inspiraron en 1973 a la Honorable Junta de Gobierno".

La entidad, además, "aplaude la promulgación del nuevo Código del Trabajo, cuerpo legal más flexible, ágil y beneficioso, para todos aquellos trabajadores que necesitan favorecerse con estas nuevas normas laborales".

## Hoy pondrán la lápida al agónico MDP

En una visita que efectuarán dirigentes del MDP al anexo cárcel Capuchinos, el ex Canciller Clodomiro Almeyda —en su calidad de presidente de la Izquierda Unida (IU)— pedirá oficialmente el fin de ese conglomerado.

A pesar de que la nueva coalición nació el viernes, aún no está determinado el fin del MDP. Mientras los miembros del PC y algunos socialistas almeystas declaran que continúa existiendo, el resto de la IU asegura lo contrario.

También circuló ayer, entre los visitantes de Clodomiro Almeyda, la versión de que en los próximos días haría un llamado a todos los militantes de su partido a que se inscriban en los registros electorales.

*Renovación Nacional critica que como respuesta a ataques políticos que se le formulan desde España al gobierno, éste se haya autoexcluido de los preparativos.*

## Que Chile no se margine del gran homenaje a Colón

Renovación Nacional estima que el gobierno debe rectificar una conducta que contribuye a distorsionar la imagen externa de Chile, la cual se refiere a la negativa a colaborar en los preparativos para celebrar los 500 años del descubrimiento de América debido a ataques que ha recibido.

Dice la Comisión de Asuntos Internacionales de RN que esta colectividad "desea llamar la atención hacia una política que está contribuyendo a distorsionar la imagen externa de Chile y que, por lo mismo, es urgente rectificar".

Especifica que "desde hace algún tiempo se vienen formulando en España sucesivos e injustos ataques partidistas en contra de nuestro gobierno y éste, en su disgusto, ha comenzado a negar su colaboración a los preparativos para celebrar el V Centenario del Descubrimiento de América. Recientemente se negó a concurrir a la Conferencia Iberoamericana que se celebró en San Juan de Puerto Rico, con la presencia del Rey de España".

Considera la colectividad que "esta abstención de nuestro gobierno es contraproducente, no sólo porque les da en el gusto a sus atacantes, sino, además, porque con ella se per-

judica a Chile, que es lo que preocupa a Renovación Nacional".

Precisa su inquietud diciendo que "mientras los países hermanos se han movilizado intelectualmente, nosotros seguimos a la expectativa". Detalla que no hay más aporte que un libro de Enrique Campos y una conferencia del ex cónsul general de Bolivia, Jorge Siles.

"Más grave que esta abulia interna es nuestra omisión externa. Ausente de los foros internacionales donde están preparando el V Centenario, Chile queda marginado de la comunidad americana, como si discordara de sus ideales".

Afirma que Chile no debe abstenerse de participar en estos preparativos y que "como sabemos que ese es el espíritu real de nuestras autoridades, consideramos que es urgente la designación de una comisión nacional para la conmemoración del V Centenario, integrada por representantes del gobierno, de las universidades e institutos del mundo de la cultura, con el objeto de proponer un programa de celebraciones en nuestro país, y estudiar nuestra integración a los principales programas que se verificarán en todo el mundo hispánico".

